
Viele Bürgerinnen und Bürger die in der direkten Umgebung zur Trabrennbahn 
Krieau wohnen, haben den Eindruck, dass die Zahl und Intensität der 
Veranstaltungen in den vergangenen Jahren zugenommen hat. Die Lärmbelastung 
während einer Veranstaltung ist für betroffene Anwohner teilweise erheblich, deshalb 
ist das Ausmaß der Veranstaltungsaktitvität zu erheben und hinsichtlich einer 
tatsächlichen Zunahme zu prüfen.

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen daher zur 
Sitzung der Bezirksvertretung am 25.9.2018 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende

Anfrage betreffend Lärmbelastung Krieau

1) Wie viele Veranstaltungen haben im Zeitraum 2013-2017 jeweils jährlich 
stattgefunden?
2) Wie hoch war die durchnschnittliche Besucherzahl im Zeitraum 2013-2017 
jeweils jährlich?
3) Welche Vorschriften sind hinsichtlich der Lärmobergrenzen für Veranstaltungen 
im Zeitraum 2013-2017 gültig gewesen?
4) Wie wurde die Einhaltung dieser Vorschriften überwacht?
5) In wie vielen Fällen kam es zu einer dokumentierten Verletzung dieser 
Vorschriften, getrennt nach Jahren?
6) Wie viele Veranstaltungen werden für das Jahr 2018 nach aktuellen Stand 
insgesamt erwartet?
7) Welche Maßnahmen setzt die Bezirksvorstehung um das konstruktive 
Miteinander von Veranstaltern und Anwohnern zu fördern?

Alle Fragen beziehen sich auf Veranstaltungen auf dem Gelände der Trabrennbahn 
Krieau. 




